



Schülerburg, Mainhausen, Montag, 25. Oktober 2021

## **Ferienbetreuung in den Herbstferien 2021**

In der zweiten Woche der Herbstferien startete wieder die Ferienbetreuung in der Schülerburg. 43 Kinder waren angemeldet und freuten sich auf schöne Ferientage.

Alle Kinder konnten nach Lust und Laune spielen, basteln, bauen und toben. Es war herrlich für die Kinder, ohne Zeitdruck einfach nur „da zu sein“.



Die ersten Weihnachtsgeschenke für die Eltern wurden gebastelt und gemalt.

Einige Kinder probten eine Musikaufführung und gaben dann für alle ein Konzert. Das war toll.

Montag bis Donnerstag waren Projektstage mit Alexandra Fritzsche zum Thema „Bäume“. Trotz teils schlechtem Wetter machten sich insgesamt 32 Kinder in kleinen Gruppen auf, um „den Wald zu erleben“. Die gesammelten Blätter, Äste und Blumen wurden kann kreativ verarbeitet.

Wir bedanken uns bei allen für die tolle Ferienwoche und hoffen, es hat allen Kindern gefallen.